

# POLSEK

## Kapolres Mesuji, Kunjungi Keluarga Korban Pembunuhan di Desa Talang Batu

Udin Komarudin - MESUJI.POLSEK.ID

May 30, 2024 - 20:35



*Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto S.H., S.IK., M.M., CPHR, bersama rombongan mengunjungi keluarga Almarhumah Anggi Lestari*

MESUJI – Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto S.H., S.IK., M.M., CPHR, bersama rombongan mengunjungi keluarga Almarhumah Anggi Lestari yang

menjadi korban pembunuhan di Dusun Tebing Tinggi, Desa Talang Batu, Kecamatan Mesuji Timur, Kabupaten Mesuji pada Kamis (30/05/24).

Dalam kunjungannya, Kapolres Mesuji menyampaikan ucapan turut berbelasungkawa dan memberikan santunan serta bingkisan kepada keluarga korban yang diterima langsung oleh ayah kandung korban, Andi.

"Saya turut berdukacita atas musibah yang menimpa keluarga bapak Andi. Semoga almarhumah diterima di sisi Allah SWT dan keluarga yang ditinggalkan diberikan kesabaran serta ketabahan," ucapnya.

AKBP Ade Hermanto juga memastikan bahwa pihaknya akan mengusut tuntas kasus pembunuhan yang dialami korban.

"Saya meminta bantuan kepada keluarga untuk memberikan informasi apapun agar kasus ini segera terungkap," tutupnya.

Andi, ayah korban, menyampaikan ucapan terima kasih atas perhatian Kapolres Mesuji dan jajarannya serta berjanji akan memberikan informasi sekecil apapun agar kasus pembunuhan dapat segera terungkap.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolres dan jajarannya atas kepedulian dan perhatiannya. Demi terungkapnya kasus ini, kami sekeluarga akan memberikan informasi sekecil apapun kepada pihak kepolisian," pungkasnya.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto, S.H., S.I.K., M.M., CPHR, Kasat Lantas Polres Mesuji AKP Asep Suhendi, S.H., M.H., Camat Mesuji Timur yang diwakili oleh M. Asyraf, Kapolsek Mesuji Timur IPDA Andri Saputra, S.I.P., M.H., KBO Sat Lantas IPDA Ferdi, S.H., Kanit Binmas Polsek Mesuji Timur IPDA Tata Subrata, Kanit Intelkam Polsek Mesuji Timur BRIPKA Andi Arafat, Kades Tebing Karya Mandiri Bayu, ayah korban Andi, dan ibu korban Santi. [Udin]